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一般質問は、市の行財政全般にわたって、執行機関に疑問点をただし、見解を求めるものです。３月定例会の

一般質問は、２月２３日（水）、２４日（木）、２５日（金）の３日間に１４名の議員が質問しました。

（ここでは紙面の関係で、その一部を要約して掲載しています。）

代 表 質 問

市
長
の
選
挙
公
約
の

優
先
順
位
は
ど
う
な
の

か
伺
う
。

私
の
選
挙
公
約

の
１
番
目
は
、
健
全

財
政
の
堅
持
で
し
た
。
こ
れ
に

つ
き
ま
し
て
は
、
平
成
23
年
度

当
初
予
算
編
成
に
お
い
て
も
、

最
優
先
で
取
り
組
ん
で
き
ま
し

た
。
健
全
財
政
を
堅
持
し
な
が

ら
、
私
の
公
約
で
掲
げ
ま
し
た

政
策
に
つ
き
ま
し
て
は
、
で
き

る
も
の
か
ら
新
年
度
予
算
に
反

映
さ
せ
た
も
の
で
あ
り
ま
す
。

児
童
医
療
費
助
成
事
業
の
中

学
校
３
年
生
ま
で
の
拡
充
は
、

少
子
高
齢
化
が
進
む
中
で
、
少

子
化
対
策
の
一
環
と
し
て
、
子

育
て
家
庭
へ
の
経
済
的
支
援
を

行
う
た
め
、
平
成
23
年
４
月
か

ら
実
施
し
て
い
き
ま
す
。

富
山
踏
切
か
ら
大
関

の
お
寺
ま
で
、
拡
幅
で

き
な
い
場
所
、
ブ
ロ
ッ
ク
塀

が
出
て
い
る
場
所
が
あ
る
が
、

こ
の
箇
所
に
つ
い
て
は
ま
だ
、

話
し
合
い
が
で
き
て
い
な
い

の
か
伺
う
。

市
道
文
違
１
号

線
道
路
改
良
事
業

に
つ
い
て
は
、
今
年
度
約
２
０

０
メ
ー
ト
ル
の
工
事
を
も
っ
て

事
業
終
了
す
る
こ
と
と
な
っ
て

お
り
ま
す
。
し
か
し
、
工
事
区

間
の
中
で
、
民
地
ど
お
し
の
境

界
が
確
定
で
き
な
い
た
め
に
用

地
取
得
が
で
き
な
か
っ
た
箇
所

が
あ
り
ま
す
。
今
後
、
境
界
が

確
定
し
、
用
地
の
確
保
が
で
き

る
状
況
に
な
り
ま
し
た
ら
、
予

算
の
問
題
は
あ
り
ま
す
が
、
単

独
事
業
と
し
て
進
め
た
い
と
考

え
ま
す
。

八
街
市
で
現
在
、
遊

休
農
地
、
畑
、
田
の
面

積
は
ど
の
く
ら
い
あ
る
の
か

伺
う
。

本
市
の
農
地
面

積
は
、
約
３
千
６

５
０
ヘ
ク
タ
ー
ル
で
、
こ
の

う
ち
遊
休
農
地
の
面
積
に
つ

い
て
は
、
全
体
で
約
３
３
０

ヘ
ク
タ
ー
ル
と
な
っ
て
お
り

ま
す
。
こ
の
内
訳
は
、
畑
が

２
３
０
ヘ
ク
タ
ー
ル
、
田
が

１
０
０
ヘ
ク
タ
ー
ル
と
な
っ

て
お
り
ま
す
。

北
村
市
長
は
、
早
速
、

Ｊ
Ｒ
千
葉
支
社
に
話
し

合
い
に
行
っ
て
く
だ
さ
っ
た

と
聞
い
て
い
る
が
、
ど
ん
な

内
容
だ
っ
た
か
伺
う
。

榎
戸
駅
東
口
開

設
に
つ
い
て
は
、

榎
戸
駅
の
東
側
か
ら
駅
を
利

用
す
る
市
民
の
方
々
の
利
便

性
向
上
を
図
る
た
め
、
市
で

は
、
Ｊ
Ｒ
千
葉
支
社
に
対
し

て
要
望
活
動
を
続
け
て
い
る

と
こ
ろ
で
す
。

市
と
し
て
は
、
東
口
に
改
札

口
を
設
け
る
こ
と
で
、
榎
戸
駅

利
用
者
の
利
便
性
向
上
、
ホ
ー

ム
脇
踏
切
通
行
者
の
減
少
に
よ

る
安
全
確
保
を
図
る
方
向
へ
軸

足
を
移
し
、
東
口
改
札
口
の
整

備
費
用
に
つ
い
て
も
、
一
定
の

負
担
は
考
え
る
と
い
う
こ
と

で
、
こ
れ
ま
で
話
し
合
い
が
進

め
ら
れ
て
き
た
と
こ
ろ
で
す
。

昨
年
６
月
に
千
葉
支
社
長
が

交
代
し
、
新
支
社
長
か
ら
「
榎

戸
駅
へ
の
簡
易
な
形
の
自
由
通

路
設
置
」
に
つ
い
て
発
言
が
あ

っ
た
と
の
こ
と
で
あ
り
、
こ
の

手
法
に
よ
る
可
能
性
に
現
実
味

が
出
て
き
ま
し
た
。
ま
た
先
般
、

２
月
15
日
に
Ｊ
Ｒ
千
葉
支
社
に

赴
き
、
支
社
長
と
面
会
し
た
と

こ
ろ
で
す
。
今
後
は
、
市
側
の

担
当
者
と
Ｊ
Ｒ
千
葉
支
社
側
の

担
当
者
間
で
、
詳
し
い
内
容
に

つ
い
て
詰
め
て
い
き
ま
す
。

榎
戸
駅
脇
の
踏
切
は

朝
夕
混
雑
し
て
大
変
危

険
な
状
況
に
あ
り
、
こ
の
踏

切
の
拡
幅
を
望
む
が
如
何
か
。

榎
戸
踏
切
に
つ

き
ま
し
て
は
、
ご

指
摘
の
と
お
り
、
朝
夕
の
通
勤

通
学
時
間
帯
に
お
い
て
混
雑
し

て
い
る
こ
と
は
、
認
識
し
て
い

る
と
こ
ろ
で
ご
ざ
い
ま
す
が
、

先
に
前
後
の
道
路
拡
幅
を
す
る

必
要
が
あ
る
た
め
、
関
係
者
全

員
の
ご
協
力
が
得
ら
れ
て
か
ら

で
な
い
と
事
業
を
立
ち
上
げ
る

こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
。

ま
た
、
踏
切
拡
幅
に
か
か
る

経
費
は
、
全
額
市
の
負
担
と
な

り
、
か
な
り
高
額
な
も
の
で
あ

り
ま
す
の
で
、
本
市
の
財
政
状

況
か
ら
み
て
、
現
在
実
施
し
て

い
る
路
線
の
改
良
工
事
が
終
了

し
て
か
ら
で
な
い
と
手
が
け
る

こ
と
は
、
難
し
い
状
況
に
あ
る

と
考
え
て
お
り
ま
す
の
で
、
ご

理
解
を
願
い
ま
す
。

学
力
向
上
推
進
員
の

配
置
に
つ
い
て
伺
う
。

市
内
全
小
学

校
に
配
置
し
て

お
り
ま
す
。
各
学
校
１
名
な

い
し
複
数
が
交
代
で
週
５
日

間
の
勤
務
と
な
り
ま
す
。
学

年
及
び
教
科
で
す
が
、
５
年

生
を
中
心
に
算
数
を
学
級
担

任
と
連
携
を
図
り
な
が
ら
個

別
指
導
や
少
人
数
指
導
を
実

施
し
て
お
り
ま
す
。

市長の政治姿勢と道路、農業問題、

榎戸駅東口について問う！

誠和会 湯淺　祐

問市

長

問市

長

道
路
整
備
に
つ
い
て

問市

長

農
業
施
策
に
つ
い
て

榎
戸
駅
東
口
に
つ
い
て

問

市

長

問

学
校
教
育
の
充
実
に
つ
い
て

市
長
の
政
治
姿
勢
に
つ
い
て

市

長

問教
育
長




